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まちづくりオープンミーティング 意見・質問概要 

 

日  時：令和６年 7 月 21 日（日） 13：30～15：00 

会  場：総合体育館  13 人 

視聴者数：Instagram 376 人 （最大同時接続数 39 人） 

     YouTube 482 人 （最大同時接続数 83 人） 

 

会場 

№ コメント 

1 校区外通学にきょうだい枠を設けてほしい。 

2 
加古川の西側から加古川中央市民病院や県立加古川医療センターへ行く公共交通について、宝殿

駅発以外にも整備してほしい。 

3 
西神吉幼稚園の跡地利用について、現在の状況を教えてほしい。売却の方針なのか、住民から残し

てほしいという要望があれば検討してもらえるのか。 

4 中学生に対して金融教育はしているか、していなければ導入してほしい。 

5 みとろの丘への交通手段やルートの案内などを統一し、充実させてほしい。 

6 
東はりま夜間休日応急診療センターでどこまで対応しているのか。受診した人から対応について

の意見は出ていないのか。 

7 多様な学びを推進している市の方針を現場の教員まで伝えてほしい。 

8 ごみの無いまちにするために、清掃ボランティアを募ってはどうか。 

9 ソーシャルシティ構想でもっと活気があるまちづくりを進めてほしい。 

10 加古川図書館の学習スペースを拡充してほしい。 

11 人口減少対策を市と町内会で一体となって考えていきたい。 

 

ライブ配信 

№ コメント 

1 加古川まつり花火大会について、以前のように河川敷で開催できないか。 

2 
JR 加古川駅前について、映画館を誘致するなど商業施設を充実させ、学生や若者が集まるような

取り組みをしてほしい。 

3 
加古川市の政策について、将来の人口は減少する想定なのか、横ばいを目指しているのかどちら

か。 

4 実質賃金 25 カ月連続マイナスについて、どのような危機感を持っているか。 

5 市民の政治や市の取り組みに対する関心がどのくらいあると思うか。 

6 寺家町商店街について、若者に積極的に活用してもらうための施策を考えてほしい。 

7 
教育現場のサポートを市はどのようにしていくのか。コミュニケーション力を育むことが大きな

課題だと思う。いじめや不登校などの教育に関するビジョンを教えてほしい。 

8 教育の質は人口減少に歯止めをかけると思うので、教育の質について考えてほしい。 

 


